

Vitav vous emmène sur la trace des Beatles à travers trois lieux emblématiques de Liverpool, la ville qui a vu naître le groupe culte formé de Paul McCartney, John Lennon, George Harrison et Ringo Starr

Liverpool, la sixième ville la plus grande du Royaume-Uni, et quatrième de l'Angleterre, située au nord-ouest de cette dernière est aujourd'hui particulièrement célèbre pour son club de foot, Liverpool FC, et son impact sur la vie des membres des Beatles.

En effet, cette ville est le point de départ de leur carrière. Le groupe mythique fondé en 1957, mais sous le nom de Quarrymen, adopte le nom The Beatles en 1960. Tous originaires de Liverpool, les quatre musiciens y paraissent sur scène pour les premières fois, tout en jouant également à Hambourg.





The Cavern Club est donc le premier lieu qui marque les débuts de leur carrière.

Cet établissement ouvert en 1957 accueille les Beatles pour 292 représentations en deux ans (du 9 février 1961 au 3 août 1963). Les quatre musiciens y font la connaissance de leur manager et ami par la suite Brian Epstein le 9 novembre 1961. Démoli en 1973, ce club a été reproduit avec succès de l'autre côté de la rue, presque à l'identique avec certains matériaux d'origine. Ce lieu immersif pour les touristes et pour les fans offre une réelle plongée dans l'univers des Beatles.

Le second lieu à absolument visiter est le musée dédié au groupe : The Beatles Story.

Ce musée situé au Royal Albert Dock, lieu historique de Liverpool, offre une visite chronologique de l'histoire du groupe, accompagnée d'enregistrements audios, de nombreuses archives, anecdotes, photographies, d'instruments d'origine et de reconstitutions d'objets illustrant leurs albums ou chansons tels le *Yellow Submarine* ou encore le bus du *Magical Mystery Tour*.



Il est facile de tomber face à face avec le Statue Memorial des Beatles en errant dans les rues de Liverpool, à mi-chemin entre les Docks et le musée British Music Experience.

Il s'agit d'une statue à l'effigie de Paul McCartney, John Lennon, George Harrison et Ringo Starr. Impossible de manquer ce mémorial imposant de deux mètres de haut et de 1,2 tonne. Sculpté par Andy Edwards, il a été offert par le Cavern Club à la ville pour fêter le 50ème anniversaire de leur dernier concert dans leur ville d'origine, le 5 décembre 1965.

En définitive, Liverpool reste une ville passionnante à découvrir et propose une immersion totale dans l'univers d'un des plus grands groupes de l'histoire du Rock britannique.

Texte et photos : Manon BOYER.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)